

市民および滞在者の皆様へ

国内における緊急事態宣言が、解除されました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、長期間に亘り、奮闘いただいているすべての関係者の皆様に、心より感謝申し上げます。

宣言の解除後も、いまだ治療薬やワクチンが開発途上である中、新型コロナウイルスへの対応は、医療・経済の両面から、長期化することが予想されます。

今後順次、学校等の通常授業再開や、運動公園、体育館、新居関所、海岸や湖西連峰駐車場など各種の文化・スポーツ施設といった公共施設の利用、可能なイベント等を再開していきませんが、ウイルス感染のリスクがなくなったわけではありません。また、災害発生時の感染防止対策など、気を緩めることなく、いわゆる「with コロナ・アフターコロナ」といった、ウイルスとの共存を前提に、引き続き感染拡大防止を徹底する必要があります。

皆様方におかれましては、感染拡大防止と社会経済活動の維持の両立に向け、いわゆる「3密（密閉・密集・密接）」を避け、人と人との距離の確保、こまめな手洗いや消毒、咳エチケット、行動記録表の活用を図り、一人ひとりが引き続き感染予防に努め、安全・安心な日常生活と活気ある社会経済活動が取り戻せるよう、ご協力をお願いいたします。

令和2年5月26日

湖西市長 影山剛士